Político

14 - 12 - 24



¡Pleito en la 4T! Adán Augusto vs Monreal: acusa contratos irregulares en el Senado

El presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, Adán Augusto López Hernández, reprochó un recorte en el presupuesto del Senado de alrededor de 123 millones de pesos y también anunció que se rescindirán contratos en la Cámara Alta por el servicio de administración del archivo histórico y mantenimiento de los elevadores, pues dijo que se han encontrado irregularidades por 150 millones de pesos anuales que deben ser subsanadas e investigadas por las autoridades.



Da clic aquí y entérate de todo sobre las elecciones y la política en nuestro canal de WhatsApp.

"El recorte del presupuesto nos obliga a revisar la aplicación del presupuesto que hemos encontrado contratos, por ejemplo con una empresa para la

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

14 - 12 - 24

LEGISLATIVO



administración del archivo histórico, administración que se concretiza a la renta de una bodega en el Estado de Hidalgo", dijo en entrevista.

Les vamos a proporcionar la dirección y tiene un costo para el Senado de 60 millones aproximadamente al año. Otro contrato, que es el de supuesto mantenimiento de elevadores que por cierto hoy no están funcionando, ya iniciamos el proceso de rescisión para esa empresa no me acuerdo ahorita el nombre, ese era un contrato multianual de poco más de 90 millones de pesos", detalló.

También reveló que se presentaron denuncias ante la Secretaría de la Función Pública, la Fiscalía General y la Auditoría Superior de la Federación.

"Estamos revisando el asunto de la prestación de servicio de resguardo y está también el servicio de los valet parking. Todo eso lo vamos a revisar. En todo caso serán las autoridades competentes quienes hagan la investigación ante las denuncias presentadas y deslinden responsabilidades pero yo no señalo a nadie. Nosotros hicimos una denuncia de lo que creemos que son irregularidades e iniciamos un procedimiento de rescisión de los contratos", abundó.

No obstante al ser cuestionado sobre sobre si tiene vínculos con Maclovio Yáñez Mondragón así como Yáñez Villagrán quienes han afianzado contratos millonarios Pemex a través de las empresas Núcleo Sepec y Sepec Oilfield Services, López acusó al medio de comunicación que publicó esta información, de ser chantajistas.

"Los conozco desde luego a los dos. Conozco más o tengo una relación de amistad muy cercana. Es mi amigo Maclovio. A Carlos Prat, lo he visto, si acaso, uno o dos ocasiones en mi vida conozco al Carlos al padre de Carlos porque cuando yo fui presidente de la junta de conciliación y arbitraje él como por 15 días fue encargado de despacho en la secretaría de gobernación muchos años y Carlos y su esposa me distinguen con su amistad", mencionó el legislador.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

14 - 12 - 24

LEGISLATIVO



El exgobernador de Chiapas, @RutilioEscandon, fue ratificado por el Senado como cónsul general de México en Miami, Florida; durante su toma de protesta, la senadora @LillyTellez denunció que "debería estar en la cárcel, no en un consulado". https://t.co/eTbxukr73q

Político MX (@politicomx) December 13, 2024

"No sé a qué contrato se refiera. Mire yo no acostumbro a ver televisión y programas de chantajistas. Yo lo he denunciado algún día también que nos hablen porque por si no lo saben todavía los dueños de Latinus tienen contratos en el Estado de México y hay por ahí porque eso no lo dicen que informen, ellos dicen que son amantes de la transparencia, que informen de procedimientos irregularidades en el estado de Oaxaca, por ejemplo, y como facturaban pero no daban los servicios que cobraban multimillonarios son los propietarios de latinus que yo los conozco muy bien, y ellos saben a quiénes me refiero, han hecho primero de la política y ahora de su condición de ex políticos se han hecho del chantaje su modus vivendi", finalizó.

https://politico.mx/2024/12/14/pleito-en-la-4t-adan-augusto-vs-monreal-acusa-contratos-irregulares-en-el-senado/+